

ser à l'œuvre, d'encourager la faiblesse des membres et de bénir leur modeste concours au grand apostolat de la charité, dont ils sont les modèles et les maîtres.

Parmi les jeunes gens qui composaient les premières conférences de Paris, plusieurs, après leurs études achevées, retournèrent dans leurs provinces. Là, le souvenir des amis qui leur avaient rendu doux et cher le souvenir de la capitale, ne pouvait s'effacer de leur esprit. Ils avaient l'expérience du bonheur que l'on trouve à faire avec d'autres un peu de bien. Tout les pressait à renouer les liens qui venaient de se rompre ; un rapprochement naturel se fit entre eux, et ils fondèrent sur le modèle de Paris, de nouvelles conférences de charité.

Dès lors la Société se développa dans les villes de province.

Elle s'établit d'abord dans les villes où les Facultés appelaient une nombreuse jeunesse, ensuite dans les grands centres de population, puis elle s'étendit aux localités de moindre importance et pénétra enfin jusque dans les villages.